

Los embalses continúan sin remontar el bajo nivel de agua

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Levante-EMV, Valencia

Los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar apenas han ganado 4.04 hectómetros cúbicos en la última semana y se encuentran al 22,97% de su capacidad total , con 768,78 hectómetros cúbicos almacenados sobre una capacidad teórica de 3,346,6 hm. El balance semanal arroja datos especialmente preocupantes como el descenso del volumen almacenado en Alarcón (la serranía conquense aporta menos agua de la que necesita el Júcar para mantener una lámina de agua en Albacete) o el déficit que arrastra el Turia.